

---

Le 15 novembre dernier, une centaine de personnes (élus, enseignants, parents ...) étaient réunies au lycée afin d'honorer la mémoire des trente six anciens élèves du collège Guy Chauvet, tombés au front pendant la Grande Guerre. La cérémonie s'est déroulée en plusieurs étapes : une vidéo retraçant le parcours de ces soldats fut d'abord diffusée. Elle a été élaborée par le Souvenir Français en collaboration avec la documentaliste du lycée Martine Girerd. Puis, huit élèves de terminales du lycée ont lu des textes en rapport avec la Première Guerre mondiale pour rappeler les souffrances qu'ont enduré ces soldats. Un dépôt de gerbe eut lieu devant la plaque qui rappelle le nom de ces trente-six soldats et qui avait été inaugurée en 1924 par le recteur Pineau. Les portes drapeaux étaient présents et une sonnerie aux morts fut jouée par deux membres de l'école de musique de Loudun. Enfin le groupe Lilas Rouge a clôturé la matinée par une chanson en l'honneur des mairaines de guerre trop souvent oubliées. Des expositions avaient été également réalisées : une sur des thématiques liées à la Première Guerre mondiale par des élèves de Seconde, et une autre sur la manufacture d'armes de Châtellerauld et la croix rouge par Martine Girerd que l'on pouvait visiter librement.

Merci à tous ceux qui ont contribué de quelque manière que ce soit à cette matinée

Quelques minutes vidéo de la matinée ! [↗](#)